

A 市長 ハイフは、治験でやることで、保険適用にはなりません。最初は収入がかりません。取り組みをしている病院にもなりませんが、こういう点で、効果は非常に大きい。医師が必要かつ効果がある患者に対してもう取り組みをしていくことになると思います。

A 宍倉 弘康 議員 ●暮らしやすい街づくりについて
成東病院の現状と見通しについて

Q 成東病院について

成東病院につきましては、医師確保のため医師の待遇改善をいたしました。一つは今いる医師が辞めないこと、二つは医師同士が仲間を連れてくるのに声をかけやすくなることを目的とし、特別報酬を出しました。また、医師が当直・待機する場所としてマンションを借り、学会に出席する諸経費も一部負担することにいたしました。急救医療については、今後、受けての決定となりま

医師会の協力をいただき、成東病院とできるだけ現実的な方向を探つてまいります。今年度の経営に関しては、厳しいところですが内部留保金でカバーできるよう予算を組み努力してまいります。

Q 安全な通学路の整備について

(1) 山武南中通学路の完成

見通し

(2) 県道（南中入り口）の信号機設置の件

A (1) 山武南中の通学路につきましては、98.2%用地が確保されています。ですが、未買収地が一部残っています。引き続き積極的に交渉を進め、用地の確保ができれば整備を進めています。

Q スポーツの振興について

成東病院につきましては、医師確保のため医師の待遇改善をいたしました。一つは今いる医師が辞めないこと、二つは医師同士が仲間を連れてくるのに声をかけやすくなることを目的とし、特別報酬を出しました。また、医師が当直・待機する場所としてマンションを借り、学会に出席する諸経費も一部負担することにいたしました。急救医療については、今後、受けての決定となりま

す。今後も山武市としては、緊急度を検討し、優先順位を決定して、警察署に要望してまいります。

Q 作田川上流の堤防整備と多目的利用について

A 作田川上流の堤防整備については、市の管理する河川であり、堤防は本来管理用の道路です。農道・通学路・遊歩道などの多目的利用の提案ですが、地元区の意見をいただきながら検討いたします。

Q 現在、国レベルで教育改革が叫ばれている中、地域コミュニケーションの形成において生涯学習の果たす役割は重要である。市長および関係部局がどのような理念のもとに取り組んでいるか。また、山武市の生涯学習についての推進計画・事業内容等についてお聞きしたい。

A 教育長 昨年12月15日に教育基本法が改正され、第3条に生涯学習の理念が新たに規定されました。それほど生涯学習の必要性が求められる社会になつたととらえております。行政として多様な要望にこたえるのは当然ですし、生涯学習が理想的な体系化されたもので推進されることには、市民個々のため、市の発展にもつながるものであります。市民自らが中心となつて企画・運営まで参画できるよ



8月2日に開催された、おだまり探検隊（生き生き体験教室）